

Les célébrations



Nous sommes en union de prière avec les enfants de **St-Laurent** (Givisiez/Granges-Paccot), **St-Paul** et **Sts-Pierre-et-Paul** (Villars-sur-Glâne) qui communient ce dimanche pour la première fois au Corps du Christ

ST Lundi 6 mai à 19h45 à la chapelle, messe pour la paix.

SPP Mardi 7 mai à 18h à la chapelle Ste-Appoline (à l'église en cas de pluie), **messe des Rogations**. "Semons les graines de fraternité et célébrons le don de la création". La messe sera suivie d'un temps de convivialité. Bénédiction de vos graines, plantons, et tout fruit du travail humain. **Pas de messe le matin à 8h30.**

Horaires des messes de l'Ascension - jeudi 9 mai

XR 9h	SL 10h	SPa 11h
ST 9h30 (f/i)	SN 10h15 (pas de messe à 20h30)	SJe 18h
SM 10h	SPi 19h (pas de messe à 8h30)	
SPP 10h (pas de messe à 8h30)	XR 10h30	

SN Dimanche 12 mai à 13h, pèlerinage de l'**église catholique d'Ukraine**, avec vénération des reliques

SN Dimanche 12 mai à 18h à la cathédrale, **vêpres en latin** suivies de la messe et de la procession du Saint-Sacrement avec la Confrérie du Saint-Sacrement

Prière du chapelet

SPi Tous les mardis de l'année à 15h

SPa Tous les mercredis de l'année à 17h

SPP Tous les mercredis après la messe de 8h30 à Villars-Vert

XR Durant le mois de mai, prière du chapelet le samedi après la messe de 8h

L'offrande

4-5 mai

L'**association Calebasse** soutient une école au Burkina Faso. Elle vient également en aide aux enfants et familles en difficulté et qui n'ont pas les moyens d'assumer les frais de scolarisation et d'éducation. Merci pour votre générosité.

9 mai - **Ascension**

Avec la quête de ce jour, nous venons en aide à l'**Église catholique dans le canton de Neuchâtel**, qui ne dispose pas des revenus de l'impôt ecclésiastique et compte sur la générosité de ses fidèles, ce qui ne permet pas de couvrir tous ses frais. Nous vous remercions pour votre geste de partage.

Au Livre de vie

Nous recommandons à vos prières

SPP † Hans MEIER † Lieselotte THUM

SPi † Gisèle COTTING

SPa † Andrée IOSET

Nous accueillons dans la communauté par le baptême

ST ✨ Elohan WICKY

SPi ✨ Alonzo DE ALMEIDA HERRERO

SJe ✨ Louise Apollonia HOSPENTHAL

SPa ✨ Louis-Demba NDIAYE

✨ Lourenço CARNEIRO RODRIGUES

XR ✨ Joséphine TUDISCO

Nous présentons nos vœux de bonheur à

SPP ✨ Chiara HENRIQUES DA CUNHA et Lorenzo HENRIQUES PEREIRA

XR ✨ Alison BENDER et Augustin MUSTER

qui se sont donné le sacrement du mariage



Paroisses catholiques du décanat de Fribourg

Feuille dominicale

6^e Dimanche de Pâques - 5 mai 2024 - N° 106

Ac 10,25-26,34-35,44-48 | Ps 97 | 1Jn 4,7-10 | Jn 15,9-17



Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ceux qu'on aime

Jn 15,13

SN St-Nicolas 026 347 10 40 stnicolas@fri-cath.ch

SPi St-Pierre 026 422 01 00 stpierre@fri-cath.ch

SL Givisiez|G.-Paccot 026 466 25 67 stlaurent@fri-cath.ch

SPa St-Paul 026 481 32 40 stpaul@fri-cath.ch

XR Christ-Roi 026 425 42 00 christ-roi@fri-cath.ch

ST Ste-Thérèse 026 460 84 20 sttherese@fri-cath.ch

SM St-Maurice 078 737 83 63 stmaurice@fri-cath.ch

SPP Villars-sur-Glâne 026 401 10 67 villars@fri-cath.ch

SJe St-Jean 026 322 37 50 stjean@fri-cath.ch

"Vous êtes mes amis" Jn 15,14

Jésus, en imitant le Père dans son amour inconditionnel, nous aime et nous convie à nous établir, à rester dans cet amour. C'est une invitation à être relié, à être avec lui, à résider dans le cœur même du Père, d'où émane cet amour. « **Celui qui aime est né de Dieu et connaît Dieu** » (1 Jn 4,7). St Jean ne dit pas « celui qui aime Dieu connaît Dieu », il dit seulement « celui qui aime ». Quel que soit cet amour, s'il est vrai, c'est un amour qui vient de plus loin que soi et qui permet de connaître Dieu. L'expérience de l'amour, si elle est authentique, est une expérience divine.

Pour demeurer dans l'amour du Père, il s'agit de se recevoir du Père pour imiter le fils, **aimer comme Jésus nous aime**. Il nous a aimés afin qu'à notre tour nous nous aimions les uns les autres. Il nous a rendus capables en nous aimant. Cela peut sembler simple à dire, mais cela implique d'aimer au point de donner sa vie par amour. Pourquoi cette exigence ? Pour nous permettre de vivre la véritable amitié. L'amitié, c'est partager une intimité, connaître son ami, et aimer faire ce qu'il aime. Être ami ne crée pas de hiérarchie, mais plutôt une relation de réciprocité et d'égalité. Jésus nous estime tellement qu'**il nous fait son ami**, même s'il est maître et Seigneur, rétablissant ainsi notre dignité de fils et fille du Père. Il désire établir une relation d'amitié avec nous. Comme le dit Siracide (6,14): « Un ami fidèle, c'est un refuge assuré, celui qui le trouve a trouvé un trésor. Un ami fidèle n'a pas de prix, sa valeur est inestimable ». C'est une révolution que Dieu nous choisisse comme son ami. Dieu nous donne tout, sans rien prendre en retour.

Cette communion d'amour qu'il nous propose est née de l'intimité qu'il a avec son Père, c'est sa joie. Si nous nous établissons dans cette circulation d'amour, nous sommes en profonde sécurité car nous lui appartenons et nous recevons la promesse d'être avec Lui. **Être en sa présence est sa joie**. Alors, demeurer avec notre ami ne serait-ce pas trouver la joie véritable, peu importe les émondages que cela demandera ?

Nous souhaitons de joyeuses Pâques à nos frères et sœurs orthodoxes ! Que nos amis puissent être irradiés de la joie de la Résurrection.

Et encore...**En attendant la Pentecôte, une neuvaine de prière ?**

Neuvaine à Marie qui défait les nœuds (j'aime beaucoup !), neuvaine à saint Joseph, à sainte Thérèse, neuvaine à l'Esprit ... un débat de sacristie a lieu : faut-il vous imprimer une neuvaine de formules variées à dire chaque jour séparant l'Ascension de la Pentecôte ?

Car ces jours sont bien à l'origine de la neuvaine, de toute neuvaine, quelle que soit sa coloration : les apôtres, Marie, la chambre haute, l'attente de neuf jours, l'Esprit Saint, les langues de feu... quel événement fondateur ! Fondateur de l'Église, pas simplement d'une brochure à méditer.

J'encourage tous ceux et celles qui me liront à prendre part à cette chaîne de prière qui court depuis 2000 ans et qui est exaucée, quels que seront les mots employés, ou même sans mots.

Abbé Vincent

Pour les aînés

XR Loto mardi 7 mai à 14h30 au centre paroissial

SPa Loto mardi 14 mai à 14h30 au centre paroissial

Le **pèlerinage des aînés, cette année offert par l'Association des paroisses de Fribourg (AssParDeF), aura lieu le vendredi 14 juin** en Singine. Les détails de la journée et le bulletin d'inscription figurent sur le dépliant à disposition dans les églises.

Assemblée paroissiale de St-Jean

Lundi 13 mai à 19h à l'Espace St-Jean (derrière L'Épée)

Semaine romande de musique et de liturgie

La Semaine Romande de Musique et de Liturgie (SRML) aura lieu du **8 au 14 juillet à St-Maurice/VS**. C'est l'occasion de se perfectionner dans de nombreux domaines sur une, deux journées ou plus. Renseignements et inscriptions smrl.ch

Soirées de soutien spirituel à l'église St-Paul

Faisons l'homme à notre image, selon notre ressemblance (Gn 1,26). Sous ce thème, l'abbé Flavien, répondant de la paroisse St-Paul, propose des temps de prière de soutien, de louange, d'exhortation sous le regard du Christ, réellement présent dans le Saint Sacrement, les vendredis **17 mai, 21 juin et 19 juillet de 19h à 20h30 à l'église St-Paul**.

Cet été pour les enfants et les jeunes

Si tu as entre 9 et 20 ans, si tu cherches une activité pour éclairer ton été, si tu as le cœur et l'esprit ouverts, si tu as envie de te faire des ami-e-s, alors les Camps Voc' sont pour toi. T'amuser (beaucoup) et prier (un peu), jouer, marcher, chanter, faire la cuisine, c'est possible !

vocations.ch/camps-voc/

Philanthropos fête ses 20 ans

Du 9 au 12 mai, l'institut européen d'études anthropologiques Philanthropos à Bourguillon fête ses vingt ans. **Conférences, concerts, pièces de théâtre, témoignages seront au rendez-vous** pour célébrer une œuvre de formation intégrale dont ont déjà bénéficié 712 étudiants. De nombreux anciens et amis de diverses nationalités sont attendus à Fribourg sur la colline de Bourguillon.

Le programme se trouve sur le site philanthropos.org.

Festival Crossfire Belfaux

Le Festival Crossfire est un festival créé **par les jeunes pour les jeunes**. Viens découvrir une autre facette du christianisme à travers des activités amusantes pour tous, un **Open Air le 8 juin 2024**. Plein de bonnes surprises t'attendent !

crossfire-festival.ch facebook.com/crossfirefestival/